

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nos morts : M. François Valle

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1959, tome 57, p. 102

© Abbaye de Saint-Maurice 2012

M. FRANÇOIS VALLE

C'est avec une vive peine que nous avons appris la mort inopinée de M. François Valle qui, il y a à peine trois ans, était encore élève de notre Collège.

François était né en 1940 à Oron-la-Ville, dans la Broye vaudoise, où sa famille paternelle, originaire de Biella en Italie, s'était fixée. M. Célestin Valle, père du cher défunt, avait épousé M^{lle} Bosson, d'une famille fribourgeoise de Rue.

François était venu à Saint-Maurice à l'automne 1953 ; il y fréquenta les cours préparatoires littéraires et commerciaux, jusqu'au printemps 1956, se faisant apprécier par sa gentillesse. Depuis lors, il était resté à la maison paternelle, s'initiant à son futur métier dans l'entreprise familiale de gypserie et peinture.

Il faisait la joie de ses parents, dont il était le seul fils, n'ayant qu'une sœur. Atteint par une attaque de grippe, il fut enlevé à la profonde affection de tous les siens en deux jours seulement, le 4 février, après avoir reçu les sacrements de l'Eglise.

On conçoit que ce départ si brusque, alors que François était dans sa 19^e année, soit une cruelle épreuve pour ses parents. Nous nous associons à leur douleur en les assurant de notre religieux souvenir.